
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第１回 藤沢市立湘洋中学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時  令和５年５月２６日（金）１０時～１２時 

場  所  湘洋中学校 視聴覚室         

出

席

委

員 

品田 雅  （会長・辻堂東地区主任児童委員） 

濱本 龍彦 （ネットワーク湘南堂夢会長） 

齋間 道雄 （辻堂地区青少年育成協力会会長） 

松浦 邦恵 （辻堂東地区民生委員） 

近藤 眞由美（辻堂東海岸２丁目町内会副会長） 

蜂須賀 直 （前湘洋中学校ＰＴＡ会長） 

叶多 弘和 （元湘洋中学校ＰＴＡ会長） 

大谷 ますみ（元湘洋中学校ＰＴＡ広報委員長） 

桐山 桂子 （元湘洋中学校ＰＴＡ本部役員） 

竹花 真吾 （湘洋中学校ＰＴＡ会長） 

横田 純一 （辻堂市民センター長） 

村上 純子 （社会福祉法人藤沢市社会福祉協議会辻堂地区コミュニティソーシャルワーカー） 

坪谷 麻貴 （副会長・湘洋中学校校長） 

繁里 勇  （湘洋中学校教頭） 

                       

事務局 ： 米倉 康子（湘洋中学校教諭） 

オブザーバー ： 加藤 財英（教育総務課） 

次

第 

１.開会 

２.委嘱状等の交付 

３.自己紹介 

４.会長ならびに副会長の選出 

５.議題（１）学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）について 

    （２）令和５年度湘洋中学校概要について 

    （３）令和５年度湘洋中学校学校経営方針について 

    （４）その他 

６.その他 会議予定日 

７.閉会 

 

協

議 

内

容 

（意見等） 

５.（２）について 

委員：学校の課題を明らかにして、優先順位をつけて、それにどう協力できるか

を考えたい。 

委員：職業の選択を考える機会を多く与える意味で中学校の体験は重要。 

 

５．（４）について 

委員：黙食は続いているのか、給食喫食率はどのくらいか。 

委員：課題に対する回答はひとつでない、いろいろな意見を出し、聞き、考える

場にできるとよい。 

委員：不登校のことや、教員のやりがいについても話していけるとよい。 

委員：職業の体験の機会が増えることが自分のやりたいことを探すきっかけに。 



委員：学校の課題を聞くことができた。話し合うことによって成果が出せるとよ

い。 

委員：子どもに結論を急がせず、ゆっくり考えさせてあげる必要もあるのでは。

校則の話など、自分たちで決める機会があるとよい。 

委員：先生方が部活動のために割いている時間を地域の人材を活用して本来の業

務に使えるようにできたらよい。 

 

次回開催日程 令和５年７月４日（火）１４時～ 

      場   所  湘洋中学校 視聴覚室      


